



communiqué

Date **Le 24 juin 1994**

N° 132

Pour publication

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES D'ESTONIE VISITERA LE CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères estonien, M. Juri Luik, visitera Ottawa et Toronto, les 27 et 28 juin.

«C'est la première visite d'un ministre des Affaires étrangères d'Estonie depuis la dissolution de l'Union soviétique. Elle offre une importante occasion de discuter des changements politiques et économiques survenus dans les pays baltes ainsi que du retrait des troupes russes de l'Estonie. Elle permet également aux deux pays de rechercher des débouchés commerciaux», a déclaré M. Ouellet.

MM. Ouellet et Luik signeront un accord en matière de commerce, qui fixera les droits, obligations et règles relatifs aux relations commerciales entre le Canada et l'Estonie. En vertu de l'accord, chacun des pays accorde à l'autre le traitement de la nation la plus favorisée.

Outre M. Ouellet et les responsables du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, M. Luik rencontrera le ministre des Pêches et Océans, M. Brian Tobin, et le président du Comité permanent des affaires étrangères et du commerce international, M. Jean-Robert Gauthier. Les discussions à Ottawa porteront sur le commerce et l'investissement, l'assistance technique, le maintien de la paix et les pêcheries.

Le 28 juin, M. Luik se rendra à Toronto où il rencontrera des représentants de sociétés canadiennes qui ont des intérêts en Estonie.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874